

## Sommerausflug

In diesem Jahr führte uns der Sommerausflug ins Glarnerland. Franz Aebli lud uns am 5. August nach Elm ein. Er selber bewirtschaftet oberhalb des Waffenplatzes Wichlen eine Kuhalp. Die Milch verarbeiten sie selber zu Alpkäse. Da der obere Staffel der Alp nur zu Fuss erreichbar ist, konnten wir seine Kühe leider nicht besichtigen.

Wir trafen uns im Restaurant Sternen in Elm zum obligaten Kaffee. Um 10.30 Uhr fuhren wir mit dem Postauto ein kleines Stück in Richtung Alp Obererbs. Den letzten Weg zur Alp Wichlen legten wir dann zu Fuss zurück. Bei schönstem Sonnenschein genossen wir die Aussicht in die Glarner Bergwelt. Im Waffenplatz-Restaurant konnten wir ein sehr feines Mittagessen geniessen.



Den kurzen Weg zur Alp Wichlen legten wir zu Fuss zurück

Am Nachmittag brachte uns der Bus auf die Alp Obererbs. Beat Elmer und seine Söhne stellten uns die Alp vor. Anschliessend besichtigten wir seine BV-Herde. Sehr zur Freude der OB-Züchter fanden wir auch noch drei hübsche OB-Kühe vor. Seine Kühe weisen sehr viel Substanz auf und laufen auf einem gesunden Fundament.



Die Alp Obererbs



Die Familie Elmer stellt uns die Alp Obererbs vor.

Nach der Busfahrt zurück nach Elm trafen wir uns zum Abschluss des Tages noch einmal im Restaurant Sternen in Elm zu einem Dessert.

Ich möchte mich im Namen aller Anwesenden bei Franz Aebli für die Organisation des Ausfluges bedanken. Wir konnten bei schönstem Wetter einen herrlichen Tag miteinander verbringen und interessante Diskussionen führen.